## El reporte de Barcelona

## Parque Güell:

Primero fuimos al Parque Güell. Es un parque público con jardines y elementos arquitectónicos situado en la parte superior de la ciudad de Barcelona. El parque fue diseñado por el arquitecto Antonio Gaudí, máximo exponente del modernismo catalán, por encargo del empresario Eusebi Güell. Construido fue el parque entre 1900 y 1914. Fue inaugurado como parque público en 1926.

En el parque se puede descubrir muchas cosas.



https://www.google.com/search?q=park+g%C3%BCell+greek+theater&rlz=1C1CHBF deDE884DE884&source=lnms&tbm=isch&sa=X&ved=2ahUKEwj2 JnUrYH AhU2iv0HHaKsA-YQ AUOAnoECAEQBA&biw=1536&bih=714&dpr=1.25#imgrc=TtOKPF 9 UtnWM

Vimos el Teatro Griego. Allí se encuentra la gran explanada que los planos originales denominaron Teatro Griego y que más recientemente han sido rebautizada como Plaça de la Natura (Plaza de la Naturaleza). Esa plaza tenía la intención de organizar espectáculos al aire libre y famosos eventos culturales de Cataluña

También vimos la gran escalera de entrada conduce a la Sala Hipóstila, que podría ser utilizada como plaza de mercado de la finca. Está formado por 86 columnas estriadas inspiradas en el orden dórico. El techo esta hecho de pequeñas cuplas construidas con la técnica de la bóveda catalán, cubiertas de tren cadis, con paneles circulares diseñados por el arquitecto. (escrito por Emma)



 $\frac{https://www.google.com/search?q=hypostyle+hall+park+guell&rlz=1C1CHBF \ deDE884DE884&source=lnms&tbm=isch&sa=X&ved=2ahUKEwjPvMjxhv - AhVYhv0HHanaD7kQ \ AUoAXoECAEQAw&biw=1536&bih=714&dpr=1.25\#imgrc=r9KakUo20Kqu3M$ 

## **Hospital Sant Pau:**

Durante nuestro intercambio con España visitamos el hospital de Sant Pau en Barcelona. Nos dieron una visita guiada de una hora en la que nos contaron la historia de Sant Pau. El hospital fue fundado hace unos 600 años y ha sido solo un museo durante 14 años. Como Barcelona estaba muy contaminado, muchos residentes querían abandonar la ciudad. Como la Ciudad ahora necesitaba dinero, rico banquero de París llamando Paul Gil les dio dinero para construir el hospital. El hospital de Sant Pau también conocido como una ciudad dentro una ciudad. Fue uno de los mejores hospitales de España. La organización construyó un nuevo hospital en 2009 y convirtió el antiguo hospital en un museo. Sant Pau tiene muchos túneles subterráneos que están conectados entre sí. Hombres y mujeres fueron separados en el hospital. La restauración y conversación del museo no se ha completado. El hall del hospital es un gran espacio para el buen aire y para los pacientes con claustrofobia. Las paredes son de cerámica para poder limpiarlas mejor. En general, el hospital es muy hermoso con muchas decoraciones antiguas. El jardín del hospital es también una de las cosas más importantes, ya que es muy espacioso y ofrece muchas opciones de asiento. Se supone que se parece más a un parque. El quirófano tenía luz natural y era como una cúpula de cristal. Fue en esta sala donde tuvo lugar el primero trasplante de corazón existe en España. El equipo que realizó el trasplante de corazón consistió principalmente en mujeres. Además, el hospital también se llamaba en cada persona podría ir allí y ser tratado. (escrito por Anna y Pauline)





https://www.google.com/search?q=sant+pau&rlz=1C1CHBF\_deDE884DE884&source=Inms&tbm=isch&sa=X&ved=2ahUKEwjvkruNroH\_AhW7gv0HHVupCQIQ\_AUoAXOECAEQAw&biw=1536&bih=714&dpr=1.25#imgrc=zzuc-VL5wRHBKM

## Barrio Gótico:

Tras nuestra visita al hospital de Sant Pau, continuamos en autobús hasta el barrio gótico de Barcelona. Allí caminamos primero hasta el palacio de Barcelona, que actualmente está decorado con rosas y una cola de dragón como parte de la festividad de Sant Jordi. Desde allí continuamos hasta la catedral la rambla. Allí tuvimos dos horas de tiempo libre en las ramblas y luego volvimos a Lleida en autobús. Por la tarde, volvimos a tener tiempo libre en las familias y cada uno hizo algo individualmente con la familia de acogida. (escrito por Lara)

